



ひまわりだより



令和3年6月30日
社会福祉法人雅福社会
松島こども園
嘉手川 梓

梅雨明けの知らせが待ち遠しいこの頃。梅雨の合間の晴れた日には、おもいっきり園庭遊びを楽しんでいる子ども達。2階の教室から聞こえるセミの鳴き声を聞き、「おうちの近くにもセミいたよ」「こども園の木にもいるかな」と夏の訪れを楽しみにしています。自粛期間家庭保育だったこども達も少しずつ登園してきて賑やかな声が戻ってきました。久しぶりに会う友達とすぐに「〇〇しよう！」と誘い、遊びを楽しんでいます。自粛期間中家庭保育のご協力ありがとうございました。今後も感染予防、熱中症対策にも配慮しながら、過ごしていきたいと思ひます。

歯磨き指導



松島こども園では毎日給食後に歯磨きをと取り組んでいます。6月4日は虫歯予防デーということで、クラス全体で歯の大切さや、よく噛むこと、正しい歯の磨き方を行いました。

紙芝居を読み終えると、「寝る時歯磨きしないと虫歯なるよ」「お母さんと一緒に磨いているよ」と子ども達同士で話し合っていました。歯垢染色剤でピンク色になった歯を見て驚いている子もいましたが、鏡を見ながら一本一本丁寧に磨いていました。磨き終わると「歯がピカピカだよ」「虫歯バイキンいないでしょう」と嬉しそうに見せていました。ご家庭でも歯の大切さを伝えてみてください。

チョウになったよ!



クラスのKさんが登園時に「幼虫見つけた」と持ってきていました。また、園庭でも幼虫3匹見つけひまわり組で育てることになりました。「幼虫のごはんあげないと」と園庭にあるホウライカガミの葉をあげたり、観察をしたり世話をしていました。自粛期間中に3匹さなぎになり、19日(土)に2匹、22日(火)にもう1匹羽化してチョウになりました。皆で観察して「育てたい」という子もいました。しかし、虫が大好きなSさん、Kさんが「チョウは大人になったら自分でごはん取りにいくんだよ」「チョウは空を飛ばないと死んじゃうよ」となり、皆で話し合い逃がすことになりました。

「また、こども園にきてね」とお別れをしましたが、身近な生き物に触れることで、小さな命を大切にする気持ちに気づくいい機会でした。



おたんじょうびおめでとう!

9日 しょうさん
19日 みやぎゆうさん
19日 りゅうとさん
21日 のえさん

おねがい

- ☆衛星面に考慮して歯ブラシは月に1回変えるようにお願いします。
- ☆ひまわり組の体育着登園は、毎週火曜日となっております。宜しくお願いします。
- ☆引き続き日々の検温、健康観察の記入をお願いします。(休日の記入もお願いします)
- ☆脱いだ着替えを入れる袋が入っているか再度確認の程、お願いします。